

PCR mantiene la calificación de “A-” con perspectiva *Estable* a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Fernando Daquilema Ltda.

Ciudad de Quito (abril 22, 2022): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de “A-” con perspectiva estable a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Fernando Daquilema**. La calificación se sustenta en el posicionamiento y trayectoria de la institución operando en el sistema financiero. Además, se considera el deterioro de su cartera problemática, afectando sus indicadores de morosidad, mismos que a la fecha de corte, superan a sus pares comparables. En cuanto a sus indicadores de liquidez se encuentran en mejor posición que su corte similar, lo cual se atribuye a las estrategias implementadas por la institución en incrementar sus captaciones a través de tasas más atractivas. Sin embargo, sus indicadores de solvencia continúan por debajo del Segmento 1 a pesar de presentar un robustecimiento en su patrimonio. El incremento de sus ingresos extraordinarios contrarrestó el crecimiento de los egresos operacionales, generando una utilidad beneficiosa para la entidad, con lo cual sus indicadores de rentabilidad se mantienen superando al sistema. La calificación de Cooperativa de Ahorro y Crédito Fernando Daquilema es “A-” con perspectiva “Estable”.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Fernando Daquilema., es una cooperativa financiera ecuatoriana creada en el Pueblo Puruwa (Chimborazo) con más quince años de trayectoria en el mercado y con especialización en créditos de consumo y microempresas.

De acuerdo con el boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, La Cooperativa de Ahorro y Crédito Fernando Daquilema Ltda., con respecto a sus activos y pasivos, lo ubican en la posición diecisiete de un total de 38 cooperativas del Segmento 1, y de acuerdo con su patrimonio se ubica en el lugar número dieciséis. Además, las colocaciones según su ubicación geográfica exhiben que se concentran principalmente en las ciudades de Quito, Guayaquil y Riobamba. La cooperativa mantiene a nivel nacional 19 agencias que se encuentran establecidas en 15 cantones de 11 provincias.

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

Información de contacto:
Econ. Alexandra Cadena
Analista Principal
acadena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.